

## **La biblioteca de Ortuella regalará su excedente de libros en varios rastrillos**

Las estanterías de la biblioteca municipal de Ortuella se han quedado pequeñas. Decenas de libros se acumulan en cajas en los pasillos del centro, sin poder estar a la vista de los potenciales lectores. Con el objetivo de dar salida al excedente de ejemplares, el Ayuntamiento ha organizado varios rastrillos.

El primer mercado tendrá como escenario la sala de actividades de la casa de cultura. Durante la próxima semana, el local se convertirá en un edén para los amantes de la literatura. Estará abierto de 11.30 a 13.30 horas por la mañana y de cinco y media a siete de la tarde. A diferencia de la biblioteca, no se ofrecerá un servicio de préstamo, sino que los tomos se regalarán. Cada persona podrá adquirir de forma gratuita un máximo de tres obras, indicaron fuentes de la organización.

El equipamiento cultural recibe cada año decenas de donaciones particulares. De ahí que no haya suficiente espacio para todos los volúmenes. Hay muchos libros que los tenemos incluso repetidos, anunciaron desde la biblioteca. Para que llegaran a manos de los lectores, el centro ofreció estos fondos a diferentes colegios y ONGs, así como a los responsables del centro de día municipal. Sin embargo, todos rechazaron la propuesta, ya que el traslado resultaba muy costoso.

En total, más de 200 ejemplares estarán a disposición de los residentes. Habrá ejemplares para todos los gustos y edades. La experiencia se repetirá en las próximas semanas en los barrios de Urioste y Nocedal.